
欧K膨胀玻化微珠防火保温砂浆

产品名称 欧K膨胀玻化微珠防火保温砂浆

公司名称 山东创智新材料科技有限公司

价格 .00/个

规格参数 材质:松脂岩矿砂
产地:山东潍坊
产品类别:内墙、外墙墙体保温防火砂浆

公司地址 山东省潍坊市寒亭区亚星路与清源街路口东500
米路南

联系电话 0536-7265663 15866132008

产品详情

材质 松脂岩矿砂 产地 山东潍坊
产品类别 内墙、外墙墙体保温防火

砂浆
产品种类 内墙、外墙墙体保温防火

砂浆
导热系数（常温） 0.03 等级 A1
品牌 欧K 使用温度 600
形状 固体颗粒状 应用范围 内墙、外墙墙体保温防火

砂浆



性能指标执行标准：q/sy jwh 001-2008carried standard: q/sy jwh 001-2008

项目item 单位unit 技术要求index

堆积密度bulk density kg/m� ≤280

干表观密度apparent density kg/m� ≤300

抗压强度compressive strength mpa ≥0.40

粘结强度tensile

strength

原强度original kpa ≥50

浸水强度after

immersion

kpa ≥50

导热系数heat conductivity w/m�k ≤0.070

线性收缩率linear shrinkage % ≤0.30

软化系数softening coefficient —— ≥0.6

放射性（放射性核素比活度）adioa

ctivity(radionuclide specific activity)

内照射指数iinternal exposure index i ≤1.0

外照射指数iexternal exposure index i ≤1.0

燃烧性能combustion property —— a级a

施工方法

基层处理：基层墙体应坚固、清洁、无油污，基层及涂刷界面砂浆。配制比例：欧k膨胀玻化微珠保温

防火砂浆：水=1：0.9～1.1（重量比）配制方法：先加入按比例称量的水，然后倒入保温防火砂浆，用

砂浆搅拌机搅拌均匀后即可使用施工方法：现场用抹子涂抹在基层墙体上，施工方法与其他抹灰砂浆相

同。

construction method:surface treatment: wall body should be strong, clean without dust and oil stainmixture ratio:

concrete interface treating mortar : water = 1：0.9～1.1 (proportion by weight)distribution: put the fire-proof

leveling mortar into a container with proportional water, mix with hand mixer or mortar mixer until it is even.use

method: spread mortar on the wall surface with trowel, same use method with other trowel mortar.



参考用量 施工厚度：3cm, 参考用量0.033m�/m�

reference volume: construction thickness 3cm , reference volume 0.033m3/m2注意事项严格按配合比配制，严

禁随意加水；保温防火砂浆要随搅随用，2小时内完成，严禁使用过时砂浆；每次抹灰应压实且厚度不

易超过3cm施工温度不应低于5℃

attentions: mix the mortar in strict accordance with mixing proportion. no water-adding at will using and mixing, use

up the mortar within 2 hours, outdated mortar is prohibited. compact every plastering and thickness no thicker than

3cmconstruction temperature no lower than 5℃.包装贮运包装：13kg/袋贮运：-5～40℃条件下，贮存期为3

个月。防潮、防雨。运输：按非危险品办理

packaging and transportation:packaging: 13kg/bagstorage : －5℃～40℃, 3 months, moisture proof, rain

prooftransportation: non-dangerous article

产品特性

优良的耐候性、抗老化性，与建筑物同寿命；燃烧性能为a级，满足建筑防火要求；优良的保温、隔热

性能；环保—高温条件下不产生任何有害气体。本产品为建筑节能保温隔热防火砂浆，适用于建筑围护

结构及屋顶结构的保温隔热工程。product characteristics: high performance in weather resistance, ageing

resistance, and last as long as the building. combustion performance a high performance in insulation environment-

friendly—no harmful gas produced under high temperature the product is for heat insulation of building envelope

and roof frame，apply to insulation and heat-preservation of building envelope and roof frame.
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